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RESUMEN DE LAS LABORES REALIZADAS POR LA AMPA HASTA LA FECHA  

Y DE CÓMO SE HA LLEGADO A ESTA SITUACIÓN 

 

Estimados padres y madres del Colegio Santa Maria del Naranco, desde la Junta Directiva de la 
AMPA quisiéramos exponer de la manera más objetiva posible el trabajo realizado por nosotros, y lo 
más importante el porqué del mismo. 

La AMPA del Colegio ha estado en vigor desde hace mas de 10 años, el Presidente actual desde 
el curso 2005/2006 y la mayoría de los miembros de la misma desde hace más de cuatro años 

Siempre dispusimos de un buzón tanto físico en el Colegio como un email y un móvil dónde, 
atendemos lo mejor que podemos las quejas, o sugerencias que los padres nos hacen.  

En los años en los que la gestión del Colegio la llevaban la Congregación Ursulinas, nunca ha 
habido quejas por parte de los padres en relación a la calidad de los servicios, más allá de 
problemática concreta de algún padre con alguno, ni como tampoco con el  destino de la cuota, sin 
embargo desde la llegada de la actual dirección podemos afirmar que las quejas por la calidad de 
los servicios y por la cuantía de la cuota son muy elevadas. 

No obstante lo expuesto, la labor de la AMPA no es solamente atender los correos y el teléfono 
de la AMPA, se realiza una labor administrativa como acudir a los Consejos Escolares que es el Órgano 
que rige la vida educativa en el Colegio y donde se rinden cuentas y se aprueban las cuotas.  

Pues bien, a la par que las quejas de las familias iban en aumento, en los Consejos escolares se 
iban produciendo algunas cuestiones y decisiones,  con las que no estábamos de acuerdo. Citamos 
algunas a modo de ejemplo: 

-incorporan a la partida de Gastos el Alquiler integro del Colegio que entendemos ha de abonar 
Alter-Vía. Lógicamente al ser este un gasto que no había con la anterior titularidad del Colegio, 
el déficit es mayor. El déficit se compensa con la cuota voluntaria. 

-incorporan a la partida de Gastos el consumo de luz, gas, calefacción y demás gastos de todo 
el Colegio  cuando Alter-Vía hace un uso del mismo de forma intensa para actividades fuera del 
horario educativo, con lo que por igual motivo el déficit es mayor. 

-Aumentan unilateralmente sin justificación de manera progresiva la cuota de la ESO que con la 
anterior titularidad era más baja por tener menos servicios de 64 € a 72 €, es decir un 13 %. En 
la ESO hay actualmente unos 550 alumnos. 

A la par que esto se iba desarrollando se incorpora al Colegio el Proyecto Textos Digitales 
para Secundaria, y el incremento de quejas por la deficiencia de la implantación del servicio y el 
coste del mismo que fue elevadísimo. Ya no disponemos del Foro del Colegio que daba buena prueba 
de ello, pero que si alguno de vosotros  seguía con asiduidad podrá corroborar.      
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Todo esto no solo se trasladaba a la AMPA por medio de correos o llamadas sino que se trasladó 
personalmente por los padres en  las Asambleas de la AMPA.  En ellas se aprobaba por amplia 
mayoría que se exigiese a la actual titularidad, que nos hiciese una acreditación suficiente de en que se 
gastaban la cuota voluntaria. En concreto las últimas Asambleas de la AMPA han sido las siguientes y 
se han tomado estos acuerdos que constan en el libro de actas 

FECHA ACUERDO 

20 -10-2011 Trasladar a la Dirección del Centro el descontento con la Implantación de los 
libros Digitales y las modificaciones en las actividades extraescolares 

10-05-2012 Solicitar a la Dirección del centro la justificación económica del destino de las 
cuotas voluntarias. Remitir a la Consejería consulta sobre la implantación del 
Sistema Textos Digitales y la compra exclusiva del uniforme en el colegio 

 

Estas asambleas, como sus actas, se han publicado en el apartado que la AMPA tenía en la Web 
del Colegio, sin que nadie se haya dirigido a nosotros para pedirnos que no lleváramos a efecto lo 
acordado por las Asambleas de padres.  

De las peticiones que nos han hecho las familias en estas Asambleas solo hemos podido 
culminar una de ellas: la consulta a la Consejería en relación a la implantación del denominado 
Sistema Textos Digitales y de la obligación de la compra del uniforme al Colegio en exclusividad, 
actualmente en trámite, cuya copia os adjuntamos a la presente. 

La justificación económica detallada por parte del Colegio de la cuota voluntaria no la hemos 
conseguido a pesar del empeño puesto en ello, porque hasta la fecha, por parte de la Titularidad del 
Centro, no se ha justificado más allá que lo que tenis colgado en la Web del Colegio. 

Así, tal y como se solicitó en la Asamblea del 10-5-2012 la Junta Directiva presentó una 
estimación de los gastos repercutibles a petición de las familias, que fue presentada en la Asamblea 
Extraordinaria del 21 de Junio. En todo momento, la Junta Directiva informó que esa estimación estaba 
hecha con los datos con los que se contaba y que la cuota era voluntaria y que debía ser cada unidad 
familiar la que decidiese sobre ella. 

Posteriormente, Alter Vía decidió cerrar el apartado de la AMPA en la Web del Colegio, no 
difundir la Convocatoria de la Asamblea, no facilitar el uso del Salón de Actos para la misma y plantear 
la desaparición de la desgravación a través de la Fundación. 

 Esta es la realidad, cómo y por qué se han hecho las cosas por parte de esta AMPA,  y nos 
gustaría contar con vuestra presencia en la Asamblea del próximo 30 de Octubre, donde como hemos 
hecho en ocasiones anteriores, se ha invitado a la Dirección del Colegio. En esta Asamblea podremos 
ampliar aquella información que queráis y de la que dispongamos y entre todos decidiremos, como 
siempre por mayoría, el paso siguiente. 

 

Firmado: Antonio Angel Mera Fernández 

 

 

Presidente AMPA Colegio Santa María del Naranco-Alter Vía de Oviedo 


